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観月会 

第１８８０回 例 会 平成 22年 9月 28日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

「観月会」犬吠埼京成ホテル 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 22年 10月 5日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「銚子に来て思うこと」 

銚子ＲＣ 内田 修心 氏 

 

お食事「常鮨」

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

 

第1879回例会(平成22年9月21日) 

会長挨拶  

杉浦  武 

本日はガバナー公式訪問です。織田ガバナーにおかれ

ましては４８クラブ目の公式訪問のようです。今年の夏

は例年にない猛暑の中の公式訪問、万端整えてのことで

はあるとは思いますが、そのご苦労に敬意を表しますと

ともに感謝を申し上げます。後ほど卓話を頂戴いたし、

例会終了後クラブ協議会に於いては四大奉仕委員長より

活動計画、現状報告を発表いたします。銚子東ロータリ

ー・クラブも、２０１０～１１年度がスタートして約３

ヶ月が経過いたしました。今日まで会員の皆様のご協力

により各委員会の活動が順調に進められております。 

今後の活動に対し、ご指導をよろしくお願いいたします。 

明日は習志野ＲＣ訪問と、上半期さまざまな行事が続く

ようですが、くれぐれも健康に留意され２７９０地区の

ロータリアンにご指導をよろしくお願いいたします。 

先週例会終了後、第３回定例理事役員会を開催し、６

議案上程されました。 

①例会変更の件。１０月１９日（火）移動例会により、

千葉県警察本部を視察し、栃木方面にまいります。②１

０月例会スケジュールの件。③合同スポーツ大会収支決

算書の件。④観月会予算案の件。⑤移動例会予算案の件。

⑥千葉国体バッチ制作支援金の件。すべて承認されまし

た。千葉国体バッチ制作支援金の件ですが、３０数年ぶ

りの国体開催に対し、地区広報・ＩＴ委員会は県民運動

の一環として「ようこそ千葉へ」お迎えバッチを製作し、

８月４日に千葉県庁において森田知事に贈呈を致しまし

た。地区ロータリアンの総意として制作費支援のお願い

が地区より案内がまいりました。大変恐縮ですが支援金

募金ＢＯＸを回していますので一人５００円以上のご寄

付をお願いいたします。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

地区大会記念ゴルフ大会について       受領 
２・ガバナーエレクト事務所より 
活動計画書送付のお礼            受領 

３・ガバナーノミニー 得意仁様より 
活動計画書送付のお礼            受領 

４・例会変更のお知らせ 
小見川ＲＣより 

10／6(水) 点鐘18：30 「丸山旅館」 
ガバナー公式訪問の為   受領 

八日市場ＲＣより 
10／5(火)→10／4(月) 点鐘18：30 「梅田屋」 

移動例会（北仁川ＲＣ歓迎会）の為 
10／12(火)「古谷乳業㈱成田工場（多古町） 

移動例会（職場訪問）の為  受領 
☆週報受領  佐原ＲＣ 

卓 話 

「スタイルを磨こう―品格あるクラブの条件―」 

第2790地区ガバナー 織田 吉郎 氏 

経済先進国、

とりわけわが国

ロータリーの衰

退は私達が今待

ったなしの危機

の真っ只中にあ

ることを示して

います。その原

因は長引く不況の影響だけではとても説明がつくもので

はありません。私達は今ここにある危機にどう対処した

らよいのでしょうか。 
それにはまず、この危機の原因を多面的に分析し、そ

の後に自分達の力で改善できるものから着手してゆくこ

とが必要となります。多少時間はかかるかもしれません

が、クラブ自身で分析を進めてゆくその過程こそが危機

脱出への突破口になる筈です。 
私の考える日本のロータリー危機の構図につきまして

は例会時にお話しましたので、紙面の関係でここではそ

の中から「品格あるクラブの条件」として、クラブ運営

の改善に役立てていただけるかもしれない2つの提案を

します。 
 １つめは自治意識の高揚です。幕末開国時に日本を訪

れたイギリス人が江戸市中で庶民が瓦版を立ち読みして

いるのを見て、日本を植民地化することをあきらめたと

いいます。２００年以上にわたる鎖国で外国の文化と隔

絶されていたにもかかわらず、世界一の識字率を誇って
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いた文化レベルの高さが日本を救ったのです。今私達は

江戸人の持っていた文化（ローカリズム）の貯金を使い

果たしてしまったのでしょうか。ひたすらグローバリズ

ムに流されて、今では本当の文化はどこか他所のところ

で作られるとすら思っています。自前の文化や伝統を軽

視する姿勢はロータリーにおいても同じです。「自分の

クラブは自分で守る」という自治意識を育まねばなりま

せん。単にＲＩに追随するのではなく、自分達で自分達

の基準（物差し）作りをする、そのためにロータリーの

原則を今一度全員で学びなおしてみる、その過程で会員

が育ち、理事会の権威が増してゆきます。 
 ２つめはクラブに平等の精神世界を育むことです。 
例会には、地位や権力や富等およそ世間で重んじられる

ものを脱ぎ去って純粋にただの人間になって参加するこ

とで、その場に均一的平等の精神世界をつくることがで

き互いが無一物同士となって磨きあうことができます。

その時私達は皆対等で平等、そんな例会を通じて人柄を

少しでも清らかで高雅なものにしてゆこう、そして日々

研鑽した私達の精神世界を家庭や職場はもちろんのこと

職業倫理を高めることによって、地域に影響を及ぼして

ゆこう…それがロータリーです。高い平等の成熟度は魅

力あるロータリアンを育みます。そして会員の友愛の深

まりは結果として質の高い例会へと結実してゆくのです。 
以上、２つの提案は、品格あるクラブ作りに役立つだ

けでなく、今ある日本ロータリーの危機を突破するきっ

かけ作りにもなるのではないかと考えています。 

ガバナー懇談会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇親会 

 

 

 

10月のロータリーレート 

1＄＝８６円 
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「ゆめ半島千葉国体」おもてなし 

＝環境プロジェクト 

日時 22 年 9月 18 日（土）午前 7時～8時 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 杉浦  武  副会長 木村 貞夫  幹事 長谷川 弘 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 吉田 孝至・石上 明宏・大内 恭平・山本 幸男 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2010-2011 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

場所 新生町 中央みどり公園周辺・歩道付近 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第７分区情報研究会 

日 時 22 年 9月 20 日（月）14：00～ 
会 場 ヒューマンプラザ黄鶴 

テーマ 「私たちは何故週一度 

ロータリーに集うのか」 

  
 
 
  前 回 の 例 会 （９／２１） 報 告 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２９ 名  出席率     ９０．６３ ％ 

９月７日         確定出席率  ９０．６３ ％ 

 

来訪ロータリアン 

第 2790 地区ガバナー 織田吉郎氏   （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ３名 

 

メークアップ 

網中(吉)君 平野君 狩野君 澤田君 杉浦君 

鈴木君 和田君 山本(幸)君 吉田君 

（9/18 国体環境プロジェクト） 

長谷川君 平野君 石上君 狩野君 木村君  

黒田君 宮内(博)君 澤田君  

 （9/20 第７分区情報研究会） 

中西君 澤田君 澤井君       （9/22 銚子ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，７００－ 

累 計 ￥ ２４，１９５－ 

ニコニコBOX           

累 計 ￥１２５，０００－ 


